

COLLECTIF CINE

Projections associatives du Pays de Landerneau

« Une fois par mois, un film qui dérange... ou pas »

L'AMAP « Prends en de la graine » et « Eau et Rivières de Bretagne »

(www.eau-et-rivieres.asso.fr)

en partenariat avec le cinéma de Landerneau Le Rohan, présentent :

« Femmes pour la planète »

un film de Marie-Monique ROBIN (2015)

Ce ne sont pas des militantes politiques ni des intellectuelles, mais des « héroïnes locales » qui, habitées par un sentiment d'urgence, ont décidé de construire ici et maintenant un « autre monde », pour que leurs enfants et petits-enfants puissent continuer à vivre dignement sur la terre.

L'agriculture urbaine, la transition énergétique, l'utilisation et la promotion d'une monnaie locale, un autre rapport à l'eau et l'environnement sont au quotidien les moyens de ce changement majeur.

Quelle que soit leur origine sociale ou géographique, elles disent toutes que « ce n'est pas l'argent qui compte » mais les liens humains, et qu'il faut troquer le paradigme du « toujours plus » contre celui du « toujours » mieux ».



©Sylvia Tostain

Projection suivi d'une rencontre-discussion avec JEAN-CLAUDE PIERRE, co-fondateur d'Eau et Rivières de Bretagne, du réseau Cohérence et de Nature et Culture. Ce grand défenseur de la terre et de l'eau nous présentera « En route vers l'agro-écologie », un travail collectif pour favoriser la nécessaire transition agricole du grand-Ouest vers l'agro-écologie.



Lundi 4 mai 2015

Cinéma Le Rohan

55 rue de la Fontaine Blanche, 29800 Landerneau, tél. 02 98 21 33 11

- 20h30 - Entrée : 5 € -

Collectif-ciné des Associations de Landerneau :

cocila@listes.infini.fr

Dour ha Stêriou Breizh

Eau & Rivières
de Bretagne